

9/1~3

「飛鳥・藤原」を世界遺産登録へ！

「GOOD LIFE」フェア2023」に出展

「飛鳥・藤原の宮都とその関連資産群」の世界遺産登録に向けて機運醸成を図るため、東京ビッグサイトで開催された「GOOD LIFEフェア 2023」で、「飛鳥・藤原」の価値・魅力をPRしました。

当日は、「飛鳥・藤原」に関するパネル展示や県産品の販売などを行い、多くの来場者でにぎわいました。

県では、現状で最短となる令和8年の世界遺産登録を目指しています。



9/3

クリーンアップなら
キャンペーン統一実践
活動を実施

ごみのポイ捨てや落書きのない美しいまちづくりを進めるため、県内19コースで「美化活動(ごみ拾い)」、県内1カ所で「落書き消去活動」を実施しました。

当日は、地元自治会や企業、ボランティア活動に取り組んでいる団体など、約1万人が参加し、熱心に活動していただきました。



9/2~6

第52回シニア県展
開催

大和高田さざんかホールで「第52回シニア県展」を開催しました。本作品展は作品創作をとおして、高齢者の生きがいづくりと積極的な社会参加の推進を目的に毎年開催しています。

今年度は計216点の出品があり、45点が入賞作品として選ばれました。

会場では多くの方が優れた作品の数々を熱心に鑑賞する姿が見られました。



9/6

リニア中央新幹線
建設促進奈良県期
成同盟会総会開催

知事、県議会議長、県内関係者などが一堂に会し、ホテル日航奈良で「令和5年度リニア中央新幹線建設促進奈良県期成同盟会総会」を開催しました。

総会では、リニア中央新幹線「奈良市附近駅」の位置および三重・奈良・大阪ルートの早期確定に向けて、一致協力して取り組みことを決議しました。



9/10

「少年の主張」 奈良県大会を開催

なら歴史芸術文化村で、第45回「少年の主張」奈良県大会を開催しました。

当日は、県内の中学生3,342人の応募の中から選考された10人が、社会に向けての主張や将来の夢、家族へのメッセージなどを発表しました。

また、アトラクションとして天理市立南中学校吹奏楽部による演奏が行われ、大会を盛り上げました。



9/14

秋の交通安全県民大会を開催

田原本町弥生の里ホールで「秋の交通安全県民大会」を開催しました。大会では、交通安全活動に尽力された方々の表彰や警察音楽隊の演奏などを行いました。

県民一人一人が交通ルールを守り、マナーを高めて「交通事故のないやさざりぎの大和路づくり」を目指しましょう。



9/15~17

奈良のくすりと健康 に関する奈良まほろば館イベントを開催

奈良まほろば館(東京都)で、奈良のくすりの歴史および奈良の伝統薬(生薬、漢方薬など)について知ってもらうためのイベントを開催しました。

奈良の医薬品などの販売会や薬用植物に関する講演会、ワークショップ(大和当帰葉香るせっけんづくり、和漢の香りの入浴剤づくり)を通じて、奈良の魅力を感じていただきました。



9/23

「みんなで減らそう、 食品ロス」開催

イオンモール大和郡山で「みんなで減らそう、食品ロス」奈良県食品ロス削減啓発イベント」を開催しました。

当日は、家族連れなど多くの方が訪れ、YAMATO超人ナライガー心の食品ロス啓発ショーやクイズ、塗り絵などをとおして、楽しく食品ロス削減について学ぶ姿が見られました。

